

# Von kleinen und großen Räubern

30.03.2016 10:52

## Die Kleinen entwickeln sich...

Die Ostertage haben wir genossen und ich habe mich sehr gefreut, daß Laura da war, mit ihr ist immer so viel Lachen im Haus.



Mias Minis entwickeln sich sehr schön, sie sind ganz süß anzuschauen und finden es kuschelig, wenn ich sie in meine warmen Hände nehme. Gerade öffnen sie die Augen, kleine Schlitze sind schon zu sehen und sie sehen ein bisschen aus wie böse Chinesen. Wie schnell die Entwicklung jetzt geht, das ist immer wieder ein kleines Wunder. Interessant finde ich auch, daß sich immer wieder die Rubys und die B&T zusammenfinden, ob am Gesäuge, oder beim Kuschn...dabei können sie ja nicht wissen, welchen Farbschlag sie haben.



Maya, Sunshine und Luca lassen sich jetzt immer etwas einfallen, sie sind eine drollige Gang. Gerade sehe ich aus dem Fenster und sehe nur wehende Ohren im Garten, sie jagen sich und geben alles. Eben war es noch spannend, wer die dicksten Stücke Rinde aus dem Kirschbaum beissen und damit unser Wohnzimmer am dekorativsten verzieren kann. Sie wissen sich mit allem zu beschäftigen, was der Garten zu bieten hat und sich so lieb und zufrieden dabei, richtig klasse.

## Einen Kommentar schreiben